
ERRATA VOL. VII.

Page 1855, 1ère colonne, 7e ligne, au lieu de "56 "lisez "55."

Page 1855, 1ère colonne, 8e ligne, au lieu de "50" lisez " 60."
Page 1855, 1ère colonne, 8e ligne, après le mot "oignons " ajoutez " de 50

au lieu. "
Page 1990, 2e colonne, au lieu du paragraphe qui commence à la 14e ligne,

lisez :

" M. CAMERON (Victoria-nord): Je propose en amendement que tous les mots
après le mot " que " dans la dite motion soient retranchés et que les suivants
leur soient substitués : La dite question soit déférée au comité spécial perma-
nent des priviléges et élections, avec instruction de s'enquérir des faits allé-
gués, de rechercher des précédents, et de faire rapport à la Chambre."

Page 1991, 1ère colonne, après la 7e ligne, ajoutez:

"L'amendement (M. Cameron, Victoria-nord), est retiré avec. l'assentiment de la
Chambre."

ADDENDA VOL. VII.

Page 1373, 2e colonne, après le vote, ajoutez:

" M. VALLÉE : Je désire faire une remarque; cette seconde motion contient dans
sa première partie un item (le blé) sur lequel j'ai voté. Je maintiens mon
premier vote sur cet article, mais je veux exprimer mon dissentiment sur les
deux autres items mentionnés dans cette motion. C'est pourquoi je vote.
contre la motion du député de Norfolk-nord (M. Charlton). %

"M. TELLIER : Je suis dans la m6me position que le député de Portneuf
(M. Vallée) à l'égard de cette motion. Je maintiens mon vote sur le blé, et
comme je suis obligé de voter sur la motion du député de Norfolk-nord, je
ote contre cette motion pour exprimer mon dissentiment sur les deux items

mentionnés à part le blé.

Page 2001, 1ère colonne, après les mots "Séance du soir, " ajoutez:

" L'ordre du jour est appelé,

"M. CONNELL : J'ai reçu plusieurs lettres et télégrammes qui me mandent qu'il
existe beaucoup de mécontentement dans le comté que j'ai l'honneur de
représenter, parceque les bateaux à vapeur ne peuvent pas passer le pont
tournant du chemin de fer à Woodstock, ce pont étant mal construit et placé
à un mauvais endroit. J'appelle de nouveau l'attention du gouvernement
sur ce sujet, et j'espère qu'il va s'en occuper sans retard."


